

[Ein Flugapparat in der „Urania“.] Im Urania-Theater wurde heute Nachmittags vor einem kleinen geladenen Publicum, unter welchem sich auch die Officiere der militärischen Luftschiffabtheilung mit dem Hauptmann Hinterhofer befanden, ein Flugapparat des bereits verstorbenen Berliner Ingenieurs Lilienthal gezeigt. Der Apparat, der mitten im Urania-Theater aufgehängt war, gleicht einem großen Fallschirm, der an beiden Seiten ungewöhnliche Fortsetzungen hat. Der Vortragende, der diesen Apparat erläutern sollte, verhielt sich in seinen Ausführungen sehr sorgfältig zu allen derlei Erfindungen, gab jedoch zu, daß jede solche Erfindung einen neuen Beitrag zu dem Problem der Luftschiffahrt liefern und schon deshalb nicht zu unterschlagen sei. Nach dem Flugapparate Lilienthal's wird nun die „Urania“ einen Flugapparat construiren lassen.

[Wiener Thiergarten.] Die ausgezeichnete Japanertruppe Manatsu verbleibt nur bis Ende dieses Monates im Wiener Thiergarten, worauf dieselbe ihr Engagement bei Barnum und Barley auftritt. Am Beduinenlager ist wieder vollständige Beurtheilung über den Vorfall am Sonntag eingetreten, man diskutirt eifrig über die Strafe, welche der Attentäter ausgemessen erhalten wird. Die Frau des Scheich, welche von dem Betrunkenen mißhandelt wurde, glaubt bestimmt an die — Todesstrafe.